

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

校外学習



3日間の校外学習を実施した。コロナの影響で宿泊を伴う校外学習は3年ぶりとなる。1日目は神戸海洋博物館およびカワサキワールドを見学し、オートバイで馴染みのある川崎重工業が様々な機械で社会に貢献していることを知った。2日目は大阪のユニバーサルスタジオジャパンを一日楽しみ、3日目は大阪の街を一望できるあべのハルカス、

一級、二級自動車整備科1年生225名は7月7日、東京デイズニースーでの校外学習を実施した。常に多くの来場者で賑わうテーマパークの接客対応や、行き届いたサービス内容を学ぶことも目的の一つ。新たなアトラクションを次々開業し規模拡大を続けるテーマパークのアイデアやサービスに注目しながら、そのノウハウや接客法などを今ま

では視点を変えて観察しながらアトラクションを楽しんだ。入学から3か月が過ぎ、学生間の親睦をさらに深める良い校外学習となった。

また、自動車車体整備科・カスタムボディ科・総合車体整備科の学生61名は、7月5日から



公開授業・授業参観を実施

公開授業・授業参観を7月16日に実施した。公開授業は高校生とその保護者に授業見学を通して、自動車整備の授業がどのように行われているのを知ってもらうと同時に、授業を受ける学生のイキイキとした姿から本校の雰囲気を感じてもら

らうイベント。また、公開授業の日は授業見学に加え、車やバイクに関するコラボイベントを催して、来校者を楽しませている。今回は初の企画となる「ミニ・モビリティショー」を開催した。後援会企業11社が計16台の車両展示を行い、最新型車両の説明を在校生や高校生向けに行なった。試乗体験をした高校生は輝きを放つ高級車に圧倒され、さらにその加速に驚愕し、「今まで体験した加速とは異次元。EVの凄さが体験出来た。」と喜んでいた。



授業参観では、在



埼玉県専門学校 軟式野球選手権大会出場

埼玉県専門学校軟式野球選手権大会が鴻巣フラワースタジアムで行われ、本校は7月6日にホンダテクニカルカレッジ関東と対戦し、終始1



点を争う投手戦となったが決着がつかず、無死満塁のタイブレークとなり、その表で2ベースが2本も飛び出す本校の攻撃もあり、最終的に7対4で勝利した。2試合目は7月11日に大原簿記情報ビジネス専門学校と対戦し、序盤から先制点を奪い、終始本校のベースで試合を進め、11対3で見事勝利した。今回の大会は4校によるトーナメント方式だったため、優勝校となり、8月に栃木県で行われる関東大会に埼玉県代表として出場を勝ち取った。関東大会の成績によっては全国大会出場権が得られるため、優勝を目指しチーム一丸となって大会に臨みたい。

スーパードラッグレースサポート



アップに多くの時間を費やすこととなった。土曜日に行われた予選はドライバーそれぞれがベルトタイムを刻んでいくものの、他車のタイムに僅かに及ばず4番手で予選を終え、決勝レースに挑むこと

宮城県にあるスポーツランドSUGOにてスーパードラッグレース2023第3戦が7月8日・9日に行われ、本校のモータースポーツ科学生2名がTKRRI松永建設AMG GT3のメカニクスサポートとして参加した。開催期間中は関東地方と同じく連日30℃を超え、酷暑の中で行われた。今回よりタイヤメーカーが変更され、車両のセッティングも変更された。決勝レースはスタート直後に前を走る車両の僅かな隙をついてトップに躍り出た。3時間に及ぶレースだったが、最後まで首位を守り抜き、1位でゴールする事が出来た。サポートに参加した学生達は、この経験を学校生活に活かすと共に、社会人になった時にこの経験を大きく役立てるだろう。

親子で楽しむOC やってます!

8月20日(日)のオープンキャンパスは、「親子メンテナンス講座」を実施します。車両点検の初級編。愛車メンテナンスに役立つ内容が盛り沢山。親子での参加者を募集しています。

※申込みは本校HPから→
10時~14時
○施設見学・個別相談あり
○ランチ付き
○無料送迎あり

